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Быть президентом лицея –  
работа ответственная 

 

- Главная цель – развитие 
профессиональных навыков; 

- Вторая победа подряд 
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Добро пожаловать в семью, лицеист! 
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Визитная карточка 10 А класса.  

 Бывают события, 
которые надолго ос-

таются в сердцах и 

памяти их участни-

ков. Именно таким 

событием стало по-
священие в лицеис-

ты, которое состоя-

лось 26 октября на 

сцене районного 

культурно-досугового 

центра.  
С этим знамена-

тельным днем  новоис-

печенных лицеистов 

поздравили директор 

Михайловского лицея 
Светлана Викторовна 

Хребтиевская и предсе-

датель комитета по об-

разованию и делам мо-

лодежи администрации 

Михайловского района 
Александр Николаевич  

Герасимов. Они поже-

лали исполнения всех 

желаний и только хо-

роших отметок в но-
веньких зачетных 

книжках.  

В этом году лицей-

скую семью пополнили 

70 учеников. Вновь на-

бранные классы пред-
ставили визитные кар-

точки, и после этого 

директор и классные 

руководители вручили 

лицеистам их главный 
документ - зачетную 

книжку. С трепетом 

сердца была дана тор-

жественная клятва: ре-

бята поклялись с гордо-

стью носить звание ли-
цеиста, не останавли-

ваться перед трудно-

стями и беречь родной 

лицей. По традиции был 

исполнен гимн лицея.  
Празднование за-

вершилось чаепитиями 

в уютной, дружеской 

обстановке и дискоте-

кой.  

Добро пожаловать в 
семью, лицеист! 

   Александра Червова. 

    Фото с сайта лицея. 

         

 

Добро пожаловать в семью, лицеист! 
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Пацан. Теперь она го-

товится к краевому 
этапу конкурса.  

- Спасибо за беседу!  
 

 
 

       Накануне осенних 

каникул, 23 октября, 

в Михайловском ли-

цее прошла стажер-

ская практика «Муни-
ципальный педагоги-

ческий инкубатор как 

модель эффективного 

введения молодого 

учителя в профес-
сию», в которой при-

няли активное уча-

стие руководители 

образовательных ор-

ганизаций района. В 

этот же день в лицее 
состоялся муници-

пальный этап кон-

курса «Педагогиче-

ский дебют». Подроб-

нее о мероприятиях 
нам рассказывает ди-

ректор лицея С.В. 

Хребтиевская. 

Корреспондент:  

- Светлана Викторов-

на, расскажите не-
много о том, с какой 

целью проводилась 

стажерская практи-

ка?  

С.В. Хребтиевская:  
- Практика была на-

правлена на обеспече-

ние развития профес-

сиональных навыков 

руководителей образо-

вательных организаций 
в сфере введения моло-

дого педагога в профес-

сию. Стажерами прак-

тики стали директора 

школ и их завучи. Им 
были предложены уп-

ражнения по диагно-

стике   профессиональ-

ных дефицитов и обра-

зовательных потребно-

стей молодых учителей, 
а также мастер-классы 

по разработке индиви-

дуальных программ 

преодоления таких де-

фицитов.  
- Что вы можете ска-

зать о конкурсе «Пе-

дагогический де-

бют»?  

- «Педагогический де-

бют» - это всероссий-
ский конкурс, который 

проводится в целях созда-

ния условий для развития 

творческого потенциала и 

самореализации молодых 

педагогических работни-

бют» - это всероссий-

ский конкурс, который 

проводится в целях 
создания условий для 

развития творческого 

потенциала и самореа-

лизации молодых педа-

гогических работников. 

Соответственно, кон-
курсантами выступают 

именно молодые спе-

циалисты.  

- Кто в нынешнем го-

ду принимал участие, 
каковы результаты 

муниципального эта-

па? 

- В нынешнем году уча-

стниками муниципаль-

ного этапа конкурса 
стали два молодых пе-

дагога нашего района: 

Евгения Николаевна 

Пацан, учитель ино-

странных языков Ми-
хайловского лицея и 

Михаил Валерьевич Ко-

чуевский, учитель ин-

форматики филиала 

МБОУ «Михайловский 

лицей» «Бастанская 
СОШ». В рамках кон-

курса дебютанты расска-

зывали о своей педагогиче-

ской концепции и показы-

вали открытый урок. По 

итогам конкурса победила 

Евгения Николаевна Па-

цан. Теперь она готовится 

для участия в краевом эта-

пе конкурса. Мы все жела-

ем Евгении Николаевне 

удачи! 

- Спасибо за беседу!  
 

 
 

 

МБОУ «Михайловский 
лицей» «Бастанская 

СОШ». В рамках кон-

курса дебютанты рас-

сказывали о своей пе-

дагогической концепции 

и показывали открытый 

урок. По итогам конкурса 

победила Евгения Никола-

евна Пацан. Теперь она 

готовится для участия в 

краевом этапе конкурса. 

Момент открытого урока Е.Н. Пацан. 
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Главная цель – развитие профессиональных навыков 
 

Момент награждения. 

дагогической концеп-

ции и показывали от-

крытый урок. По ито-
гам конкурса победила 

Евгения Николаевна 

Пацан. Теперь она гото-

вится для участия в крае-

вом этапе конкурса. Мы 

все желаем Евгении Нико-

лаевне удачи! 

- Спасибо за беседу!  



 

 

 

 

 

 

 

 

  

Вторая победа подряд 
 В последний день 

октября на базе Ал-

тайского краевого 

института повыше-

ния квалификации 

работников образова-
ния состоялось VII 

заседание Ассоциа-

ции молодых педаго-

гов. В рамках заседа-

ния прошел краевой 

конкурс «Молодой пе-
дагог + наставник». В 

нем приняли участие 

восемь пар конкур-

сантов из образова-

тельных организаций 
Алтайского края. По-

бедителями конкурса 

стали педагоги наше-

го лицея: Е.Н. Пацан и 

Т.Г. Кириллова, вы-

ступив, соответст-
венно, в роли молодо-

го педагога и его на-

ставника. Сегодня 

своими впечатления-

ми  с нашими читате-
лями делится Е.Н. 

Пацан: 

-   В очном этапе 

конкурса принимали 

участие восемь пар из 

разных учебных заве-
дений Алтайского края. 

На наш взгляд, пройти 

отбор заочного этапа 

уже было успехом. А 

стать победителями 
первого краевого кон-

курса «Молодой педагог 

+ наставник» - неверо-

ятно почетно и крайне 

приятно.   

        На конкурс мы 
привезли проект «Му-

ниципальный педагоги-

ческий инкубатор», в 

котором я состою в ка-

честве резидента, а мой 
наставник является ав-

тором идеи его созда-

ния, тьютором и на-

ставником. Проект ус-

пешен, проект в работе, 

проект помогает моло-
дым педагогам преодо-

леть трудности и ос-

таться в профессии. И 

это самое главное. А 

столь высокая оценка 
этому проекту – еще 

одно подтверждение 

тому, что силы в его реа-

лизацию вкладываются не 

зря и плоды, приносимые 

им, нужны нашему обще-
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Участники конкурса. 

Т.Г. Кириллова и Е.Н. Пацан на заседании Ассоциации. 

       А столь высокая 

оценка этому проекту – 

еще одно подтвержде-

ние тому, что силы в его 

реализацию вкладыва-

ются не зря и плоды, 
приносимые им, нужны 

нашему обществу.  

 

 

Материалы страницы 
подготовила  

Агата Герасимова. 

Фото из  

интернет - сайта.  

 
 

Момент награждения. 



  
Быть президентом лицея – работа ответственная 

 - Расскажи на-

шим читателям о 

своей программе. Что 

ты хочешь изменить 

в лицее? 
- Моя программа не 

содержит запредельных 

целей и простых обе-

щаний. Первое и самое 

важное, что я хочу раз-
вить – это, конечно, по-

тенциал наших лицеис-

тов. На мой взгляд, если 

труд человека замечают 

и должным образом по-

ощряют, то его желание 
саморазвиваться и са-

мореализовываться 

растѐт и преумножает-

ся. 

- Расскажи о сво-
их увлечениях в сво-

бодное время. 

- Очень сложно го-

ворить о свободном 

времени сейчас. Ведь 

кадетская жизнь и ли-
цейские обязанности в 

приоритете всегда. Но 

тогда, когда всѐ-таки 

удаѐтся выбрать сво-

бодную минутку, я 
предпочитаю отдавать 

всю себя новым мирам, 

неизведанным просто-

рам и людям, которые 

там путешествуют и 

строят свои жизни – 
читать книги. На мой 

взгляд, именно данное 

Мнение: 

     В связи с выбора-
ми мы решили обра-

титься к лицеистам 

с вопросами о том, 

как они относятся к 

выборам президента 
и удобной ли для них 

оказалась новая 

форма голосования.   

Анастасия Бияшева:  

     - К выборам я отно-

шусь положительно. Я с 
радостью приняла уча-

стие в этой процедуре. 

Форма онлайн-

голосования мне пока-

залась  очень удобной. 
По-моему, лицей как 

всегда идет в ногу с 

прогрессом. 

Данияр Женгулов:  

     - Я считаю, что вы-

боры президента лицея 
- это определение лиде-

ра со стороны учени-

ков. Это очень интерес-

но и здорово. А новая 

форма выборов стала 

удобной и быстрой. 
Мария Ситникова:  

     - К сожалению, мне 

не удалось отдать свой 

голос, поскольку я не 

успела. Такая форма 
голосования удобна для 

тех, у кого есть в теле-

фоне интернет. Но он 

есть не у всех. К тому 

же время было ограни-

чено: до 3-х часов, а мы 
в этот день находились 

в лицее до 5-ти.  

Александра Ситнико-

ва:   

    - Мне все очень по-
нравилось. Особенно 

предвыборная кампа-

ния участников. Новая 

форма выборов - нов-

шество для лицея и это 

очень удобно.  
Анна Гнеденко:   

    - Выборы президента 

мне понравились. Я во 

время успела отдать 

свой голос. Хотя, к со-
жалению, не всем это 

удалось.   

Дарья Одинцова   

- Мне, безусловно, вы-

боры понравились, по-

тому что моя кандида-
тура набрала большее 

количество голосов. Но 

все же, я считаю, что 
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 В начале октября 

в лицее прошли вы-

боры президента. В 

этом году традици-
онное мероприятие 

было проведено по-

новому: в виде он-

лайн-голосования. Все 

оказалось очень про-

сто – стоило только 
перейти по ссылке и 

отдать свой голос за 

определѐнного кан-

дидата.  По итогам 

голосования прези-
дентом стала Дарья 

Одинцова, учащаяся 

10 «П» класса. Коррес-

пондентам газеты 

«Лига»  удалось взять 

у неѐ интервью.  
Корреспондент:  

- Дарья, расскажи, 

пожалуйста, почему 

ты решила стать пре-

зидентом? 
Дарья Одинцова:  

- На мой взгляд, 

президентство – это ув-

лекательная и интерес-

нейшая жизнь, которая 

навсегда останется в 
моей памяти. И в буду-

щем, чтобы не только я 

помнила о родном ли-

цее, но и он никогда не 

забывал обо мне, я ре-
шила попробовать себя 

в этой ответственной 

роли. 

- Каким, по твое-

му мнению, должен 

быть президент ли-
цея? 

- В первую очередь, 

президент должен пом-

нить о том, что именно 

он является лицом ли-
цея, именно на него бу-

дут равняться его свер-

стники и вообще всѐ 

окружение учебного за-

ведения. И поэтому не-

обходимо иметь в себе 
столько энергии и пози-

тивного заряда, чтобы 

каждый чувствовал 

уверенность и в себе и 

в своих силах. 
- Расскажи нашим 

читателям о своей 

программе. Что ты 

хочешь изменить в 

лицее? 

- Моя программа не 
содержит запредельных 

я предпочитаю отда-

вать всю себя новым 

мирам, неизведанным 

просторам и людям, ко-

торые там путешеству-
ют и строят свои жизни 

– читать книги. На мой 

взгляд, именно данное 

занятие может дейст-

вительно дать человеку 
возможность почувст-

вовать эйфорию и ду-

шевный блаженный по-

кой. 

- Расскажи о сво-

их планах на будущее. 
- Безусловно, каж-

дый человек в своей 

голове строит гранди-

озные планы и жаждет 

их осуществления. И я 
не исключение. Не за-

глядывая далеко в бу-

дущее, сейчас я плани-

рую и представляю этот 

продуктивный и захва-

тывающий год моего 
президентства. Я бес-

конечно рада, что буду 

вливаться в лицейскую 

жизнь еще больше, что 

смогу внести свою леп-
ту в еѐ историю.  

 

 

 



Как известно, пост президента Дарье передал Вячеслав Капелькин, учащийся 11 «А» класса. Мы 
решили побеседовать с ним о том, что ему удалось за прошедший год.   

 

 

 

Корреспондент: 

- Вячеслав, скажи, 

что в твоем понима-
нии значит быть пре-

зидентом лицея? 

Вячеслав Капелькин:  

- По моему мнению, 

президентом лицея 

должен быть человек с 
неиссякаемой энергией. 

Это человек, который 

может организовывать 

людей, находить пра-

вильный подход к чело-
веку. Он сможет быть 

другом и товарищем 

для каждого: как для 

ребѐнка, так и для 

взрослого человека. 

Президент лицея дол-
жен быть ответствен-

ным, должен стать для 

всех примером, на него 

должны равняться все 

ученики, он обязан 
стать двигателем про-

гресса на пути к реали-

зации новых целей. Он 

должен так воодушев-

лять всех учеников, 

чтобы они смело шли и 
воплощали в жизнь са-

мые невозможные пла-

ны. Самое главное - 

чтобы у него не закан-

чивалась мотивация, 
чтобы он всегда мог 

двигаться дальше, ведь 

если хоть один раз за 

всѐ время кто-то почув-

ствует, что он иссяк, то 

ему больше не поверят. 
Поэтому нужно идти, 

бороться, стараться и 

быть уверенным в себе. 

- В прошлом году 

ты баллотировался на 
пост президента ли-

цея и набрал наи-

большее количество 

голосов. Откуда взя-

лась идея стать пре-

зидентом? 
- Идея стать прези-

дентом лицея возникла 

у меня еще в детстве, 

после того, как я узнал, 

что мой дядя однажды 

тоже занимал этот пост. 
Именно он стал для ме-

ня идеалом, на который 

я бы хотел быть похо-

жим, поэтому я стре-

мился ровняться имен-
но на него. Хотелось 

достичь тех высот, ко-

     - Впечатлений очень 

много. К примеру, толь-

ко тогда, когда я стал 
президентом лицея, я 

понял: как трудно со-

брать людей и продви-

нуть им свои мысли, 

идеи. Я даже и не по-

дозревал, что будет так 
трудно, я думал, что 

будет гораздо легче. Но, 

как говорится, пока не 

попробуешь, не пой-

мѐшь. 
На самом деле, я рад, 

что попробовал, потому 

что получил много опы-

та и знаний. Хочу ска-

зать огромное спасибо 

тем, кто выбирал меня 
тогда. Спасибо вам за 

поддержку, которую вы 

мне оказывали на про-

тяжении года. Именно 

благодаря ей, я черпал 
мотивацию и старался 

идти вперѐд. 

- Скажи, за про-

шедший учебный год 

удалось ли тебе реа-

лизовать все свои це-

Именно он стал для ме-

ня идеалом, на который 

я бы хотел быть похо-
жим, поэтому я стре-

мился равняться имен-

но на него. Хотелось 

достичь тех высот, ко-

торых достиг мой дядя. 

Я задал себе вопрос: 
смогу ли я быть хоро-

шим президентом и не 

знал точного ответа, 

потому что в любом де-

ле нужна практика. Но 
несмотря ни на что, ты 

получаешь огромней-

ший опыт в общении, в 

организации людей, в 

проведении всех куль-

турных массовых меро-
приятий. 

- Каковы твои 

впечатления от про-

шедшего года? 

- Впечатлений 
очень много. К приме-

ру, только тогда, когда 

я стал президентом ли-

цея, я понял: как труд-

но собрать людей и 

продвинуть им свои 

благодаря ей, я черпал 

мотивацию и старался 

идти вперѐд. 
- Скажи, за про-

шедший учебный год 

удалось ли тебе реа-

лизовать все свои це-

ли?  

- Я ставил перед 
собой задачи, которые, 

конечно, сложно, но 

можно было воплотить 

в жизнь. Скажу честно, 

что получилось у меня 
не всѐ. Я стремился вы-

полнить максимальное 

количество задач. Но, 

согласитесь, не всегда 

то, что мы хотим, нам 

удается сделать. Конеч-
но, есть двоякое ощу-

щение: вот если бы то-

гда у меня был весь тот 

опыт, который есть 

сейчас, то я бы сделал 
всѐ по-другому, многое 

бы поменял.  

- Можешь ли ты 

сказать Дарье какие-

либо слова напутст-

вия? 
- Новоизбранному 

президенту, в первую 

очередь, хочу пожелать 

огромного терпения. 

Возможно, она ещѐ да-
же не догадывается, 

насколько это будет 

сложно. 

Будут опускаться руки, 

будет пропадать жела-

ние что-либо делать. Но 
нужно идти и идти, со-

вершать новые подви-

ги. Дарья, мы в тебя 

верим, у тебя у тебя всѐ 

получится! Выбери себе 
команду, с которой ты 

будешь работать, по-

ставь себе ближайшие 

цели и долговременные. 

Главное - уверенно иди 

к ним! 
Подготовили: 

Данил шляпников, 

Арсения Шадрина, 

Агата Герасимова, 

Екатерина Малахова. 
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